

A partir de ahora...



Antonio López González

Candidato a la Alcaldía

Que Tegueste sea un pueblo de tradiciones no significa que deba anclarse en el pasado. Tegueste es conocido por sus vinos, pero hay otros sectores innovadores, otras fuentes de desarrollo que crecen en nuestro pueblo y que debemos apoyar y dar a conocer también. Porque Ahora Tegueste quiere que el progreso, la innovación, el desarrollo sostenible y la justicia social sean también seña de identidad de un pueblo siempre orgulloso y ejemplar. Un pueblo que merece el mejor de los tratos y al que que debemos corresponder con garantías prestando servicios e infraestructuras a su altura.

El mejor vino es el que se bebe en compañía y el equipo de Ahora Tegueste quiere invitar al resto del pueblo a brindar por el mejor de los futuros, con la mirada de la ilusión y el trabajo puestos en horizontes más amplios, que nuestros hijos y nietos verán con merecido agradecimiento.

Ahora te toca a ti ayudar para salir del olvido. Confiamos en ello.

Porque, a partir de Ahora... Tegueste.



En este grupo faltas tú, porque nuestro equipo está compuesto por todas y cada una de las personas que habitan Tegueste.

Contar con el Pueblo es nuestra propuesta de valor.

Ahora Tegueste, Ahora Tú.

Transparencia

Fiscalizar y exponer públicamente los gastos municipales y trasladar los plenos de Ayuntamiento a horario de tarde para facilitar la asistencia de la ciudadanía a los mismos.

Servicios Públicos

Proponer la reducción de los importes del IBI, basura y rodaje; y la negociación del nuevo contrato del servicio de limpieza y recogida de residuos sólidos, estableciendo unas condiciones más ventajosas para Tegueste.

Agricultura y Ganadería

Facilitar la administración de explotaciones agropecuarias ecológicas e innovación en la gestión de los cultivos mejorando el desarrollo sostenible.

Sostenibilidad Medioambiental

Optimización energética de las instalaciones y espacios públicos de titularidad municipal y creación de más puntos limpios en cada barrio.

Servicios Sociales

Garantizar la atención en la diversidad de situaciones personales, familiares y sociales, a través de unidades de trabajo social en los barrios.

Implantar programas de apoyo a la discapacidad y atención a las víctimas de violencia de género.

Sanidad

La adecuación del servicio sanitario en Tegueste pasa obligatoriamente por la construcción de un nuevo Centro de Salud en el que se garantice, además, la recuperación del Servicio de Planificación Ginecológica.

Educación

La prioridad más importante en la actualidad, pasa por la puesta en funcionamiento de la guardería municipal para garantizar la conciliación de la vida familiar, personal, laboral y social.

Recuperación de la Universidad de Otoño y las Jornadas de Senderismo temático.

Cultura y Tradiciones

Apostamos decididamente por el fomento y conservación de las tradiciones y manifestaciones populares sin cambiar su carácter original, creyendo firmemente que se puedan optimizar los recursos económicos destinados a fiestas.

Comercio

Desarrollar actividades de dinamización comercial que reviertan directamente en los negocios del municipio, que son los que con sus impuestos ayudan a la economía local.

Deportes

Promover el techado de las canchas deportivas de los centros educativos del municipio.

Incrementar el apoyo a deportes minoritarios y repartir equitativamente las subvenciones a clubes deportivos.